

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE  
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

**LA MUNICIPALITÉ VOUS DEMANDE DE NE PAS ALLER SUR LE TERRAIN DU  
SINISTRE**

SAINT-ROCH-DE-L'ACHIGAN — 13 janvier 2023. À la suite de l'incendie qui s'est déroulée ce jeudi 12 janvier 2023 sur le terrain de l'entreprise Propane Lafortune à Saint-Roch-de-l'Achigan, une enquête policière est en cours. La Sûreté du Québec est dorénavant responsable des opérations sur le territoire de la Municipalité. Elle s'occupe de mener une investigation et de réaliser des recherches, dans des conditions météorologiques difficiles. Conséquemment, afin de permettre à la Sûreté du Québec d'effectuer leur travail adéquatement et de ne pas nuire à la scène, **nous demandons à tous de ne pas se déplacer sur le terrain de l'incident**. Cette demande est aussi une mesure préventive en vue de protéger les lieux de l'incident et l'environnement.

**Aide psychologique**

Pour tous les citoyens et citoyennes qui vivraient une détresse psychologique pour donner suite à l'événement qui s'est déroulé, hier le 12 janvier 2023, ou qui éprouvent des émotions fortes, nous vous invitons à communiquer directement avec le 811 qui est disponible pour vous écouter et vous soutenir dans ces moments difficiles.

- 30 -

Source  
Sarah Aubin Primeau  
Communications  
Municipalité de Saint-Roch-de-l'Achigan  
450.588.2326, poste 7996 ou 581.849.6683  
[communication@sra.quebec](mailto:communication@sra.quebec)